

BEWÄHRTES SORTIMENT

Unser Anwendungstechniker Mc.TEC Jan McKenzie ist seit 2008 für 4CR im Einsatz und verfügt über 38 Jahre Markterfahrung im Umgang mit unterschiedlichen Marken in der Lackindustrie. Durch seine langjährige Erfahrung als Lackierer kennt er die Bedürfnisse der Lackierereien und ist daher maßgeblich an der Zusammenstellung unseres Sortiments beteiligt.

Mit seiner umgänglichen und humorvollen Art vermittelt er praktische und theoretische Kenntnisse auf unseren internationalen Trainings und Workshops. Seine lösungskompetente Herangehensweise schafft bei unseren Partnern und Kunden Vertrauen.

Das Mc. TEC Favourite Logo trägt bereits seit 2014 seinen Namen und steht für eine Produktauswahl, die einfach und zuverlässig zu benutzen ist und die die Prozesssicherheit gewährleistet.

PROVEN RANGE

Our technician Mc.TEC Jan McKenzie has been working for 4CR since 2008 and has more than 38 years of professional experience with various brands in the painting industry. Due to his lengthy expertise as an automotive painter, he is well acquainted with the requirements and needs of the paint shops and is greatly involved in managing our product range.

He is known for his humor and familiarity while he provides practical and theoretical knowledge to our international trainings and workshops. With his solution-oriented approach he offers reliability and trustworthiness towards our partners and customers.

The Mc.TEC Favorite Logo is widely known since 2014 and stands for a well-chosen product selection which ensures solution expertise and is easy to use.











